

# Resvrgis



© 2023 - ARTIFICIAL HUMORS

Sara et ses amis partent chasser en montagne. Mais quelque chose de malveillant rôde au plus profond des bois reculés. La partie de chasse, qui devait être un moment de détente, va se transformer en cauchemar bien réel...

Sara and her friends organize a hunting trip in the mountains. But in the depths of the forest, something dark is lurking. The hunt, which was supposed to be a carefree moment, will turn into a real nightmare...

## Francesco Carneseccchi



Né en 1985 en Italie, il obtient un diplôme en réalisation et production audiovisuelle à l'Institut Européen de Design de Rome, puis une maîtrise à la New York Film Academy. En 2011, il fonde la société de production Wrong Way Pictures, qui sert de pont créatif entre l'Italie et les États-Unis. Il réalise ensuite des vidéoclips et des films publicitaires, ainsi que le court métrage *Six*, qui remporte plusieurs prix en 2014. Son premier long métrage, *Le Match*, est distribué dans les salles italiennes en 2020 et disponible sur Netflix dans le reste du monde. *Resvrgis* est son deuxième film.

Born in 1985 in Italy, he graduated in Audio-Video Direction and Production at the Rome IED and obtained a master's degree at the New York Film Academy. In 2011, he founded Wrong Way Pictures, a production company that acts as a creative bridge between Italy and America. He then directed music videos and commercials, as well as the short film *Six*, which won several awards in 2014. His feature debut *La partita* was distributed in Italian theaters in 2020 and worldwide by Netflix. *Resvrgis* is his second feature film.

2023 Resvrgis 2020 Le Match La partita

**Réalisateur | Director**  
Francesco Carneseccchi

**Production**  
Jacopo Pica, Pierfrancesco Fiorenza & Ellida Bronzetti

**Scénario | Script**  
Francesco Carneseccchi

**Image | Cinematography**  
Gianluca Oliva

**Montage | Editing**  
Giovanni Pompetti

**Musique | Music**  
Piero Baldini

**Interprétation | Cast**  
Ludovica Martino,  
Beatrice Fiorentini, Blu Yoshimi,  
Beatrice Modica, Daniele Mariani,  
Thomas Santu, Lorenzo Marconi

**Italie | Italy**  
2023 | 1h30  
En italien sous-titré en français  
In Italian with French subtitles

**Ventes à l'étranger | World Sales**  
Ilmatic Film Group  
+39 06 79 78 65 32  
francesco@ilmatic.it